

El Rincón de Joy...

MAS DE INCREIBLE PLAN DE DIOS

Las diez plagas de Egipto (Éxodo 7:17 hasta 12:31), nos llevan a la deliberación de Israel de Egipto a través del mar Rojo, ciertamente fue un gran milagro. Ni uno de los hijos de Dios murió. Sin embargo, tres días después de este gran Milagro de deliberación, los hijos de Dios murmuran sus quejas contra Dios—como lo hicieron por los siguientes cuarenta años de su jornada a la Tierra Prometida.

¡En efecto Dios tiene medios únicos para pelear la batalla! Esta no fue la última vez que Dios interviene por su pueblo de manera milagrosa. El libro de Josué (Josué 6:2–20) describe la batalla de Josué en Jericó como “...la muralla se derrumbó completamente...” Siempre me sorprende de como las batallas de Dios son tan diferentes de cuando el pueblo no le pide a Dios primero por su bendición. Y esperan en el Señor.

Muchos me han dicho: El Antiguo Testamento está lleno de batallas. Yo no puedo servir a un Dios como ese. “Pero yo les pregunto, “Miren a los diferentes tipos de batallas. Cuando ellos no le pidieron ayuda a Dios, la batalla resultó siendo terrible. Sin embargo, cuando le pidieron ayuda a Dios la batalla terminó en victoria, sin ser un lío sangriento.

Y, sin embargo, poco después de Jericó, los israelitas emprendieron una batalla propia. Ellos no consultaron a Dios primero. Treinta y seis hombres perdieron la vida por ignorar a Dios y no ponerlo a Él primero, antes de la **batalla**.

Israel tuvo que huir en desgracia y correr por sus vidas. Aprendieron una gran lección: que deberían haber pedido la guía de Dios antes de actuar.

Estaban aprendiendo a CONFIAR en Dios.

La increíble estrategia de Dios para la batalla se menciona muchas veces, como se ve en los siguientes ejemplos.

- En Jericó, se ganó una batalla espectacular. Cantar y tocar cuernos (no pelear) derribó esos muros.
- después de esa espectacular batalla, solo algunos de los israelitas decidieron, sin pedirle a Dios, capturar un pequeño pueblo: Ai. Treinta hombres perdieron la vida. Los otros corrieron en desgracia por sus vidas, completamente derrotados.

La próxima vez que trataron de capturar a Ai le pidieron ayuda a Dios. Habían aprendido a confiar en Dios— a pedir Su voluntad primero, luego actuar. Para mí, al enfrentar mis pequeñas batallas personales, sé que Dios quiere ser reconocido. Entonces, confiando en las impresiones de Dios en mi mente, las cosas salen mejor. ¡Todos los enemigos estaban muertos y el coro cantaba alabanzas a Dios! La increíble estrategia de Dios también incluye ayudarnos a pelear nuestras batallas personales. Es la lucha de Dios, y nuestra parte es tener FE en Su capacidad para ayudarnos.

Todos los enemigos estaban Muertos—¡y el coro cantaba alabanzas a Dios! La increíble estrategia de Dios incluye ayudarnos también a pelear nuestras batallas personales. Es también la pelea de Dios, y nuestra parte es tener FE en su habilidad de ayudarnos.

Otro ejemplo del cuidado Milagros de Dios por su pueblo se nos da en 2 Crónicas 20:1–24, cuando el Rey Josafat oro, ayuno, y mandó el coro primero a la batalla mientras los Amonitas, Moabitas, y los habitantes del Monte Seir venían con guerra en su mente. Sin embargo, cuando el pueblo de Dios marchó hacia el enemigo, ¡se quedaron asombrados al ver que los tres ejércitos se habían matado los unos a los otros! Sus enemigos todos estaban Muertos—¡y el coro cantó alabanzas a Dios! ¡Dios había rescatado a su pueblo sin ninguna lucha!

Cuando Elías, el profeta de Dios, estaba en el Monte Carmelo, frente a los falsos profetas de Baal, todo el pueblo de Israel finalmente se doblegó y admitieron, “el Señor, Él es Dios” (1 Reyes 18:17–39).

Cuando el ejército Sirio trató de capturar al profeta Eliseo, los soldados fueron heridos con ceguera. (2 Reyes 6:8–18). La seguridad de Dios en cualquier batalla es segura: es parte de la manera en que Dios trata con los enemigos del pueblo de Dios. ¡No necesitas pelear la batalla! Solo quédate quieto y ve la salvación del Señor en tu nombre. (2 Crónicas 20:17).

David se enfrentó al gigante Goliat con estas palabras: “...Tú vienes a mí con espada y lanza y jabalina; pero yo vengo a ti en el nombre de Jehová de los ejércitos,” (1 Samuel. 17:45). El increíble plan de Dios es también de ayudarnos con nuestras batallas personales.

En mis batallas personales me gusta pensar en la seguridad de Dios para mí: "... 'No teman ni desmayen... porque la batalla no será suya, sino de Dios. (2 Crónicas. 20:15).

El versículo en la Biblia en 1 Timoteo 6:12 afirma: "Pelea la buena batalla de la FE;" (énfasis añadido). La batalla le pertenece a Dios, nuestra parte es tener FE en su poder de ayudarnos.

De nuevo, 1 Juan 5:4 nos asegura: "... y esta es la victoria que ha vencido al mundo: nuestra FE." (énfasis añadido).

Efesios 6:14-17 enumera la armadura que necesitamos usar mientras peleamos las batallas de la vida. Incluyen las siguientes: EL CINTURON de la verdad, La CORAZA de la justicia de Cristo, los ZAPATOS del evangelio de paz, el ESCUDO de la fe, el YELMO de la salvación, y la ESPADA, que es la Palabra de Dios. Por fin tenía que haber una solución para el PECADO. Todo pecado es abominable a Dios. Jesucristo, nuestro Salvador, vino a nacer a esta tierra, así como nosotros, para ser nuestro ejemplo de cómo vivir correctamente (rectamente), y finalmente murió en la cruz por TODOS nuestros pecados.

EL ERA EL INCREIBLE PLAN en acción DE DIOS, Salvación para todos nosotros (si lo escogemos).

Probablemente todos hemos escuchado la historia de la creación: El comienzo del plan. Esto se encuentra escrito en Genesis, el primer libro de la Biblia. ¿Como podría alguno de nosotros perderse la historia de la cruz, como esta descrita en Mateo 27:27-54, Marcos 15:22-37, Lucas 23:18-44, ¿Juan 19:16-30)? La siguiente parte del plan se encuentra en el futuro bien cercano.

¿Cuál es ese plan? Este mismo Jesús que fue muerto en la cruz, quien se levantó de entre los muertos tres días después, y quien regreso a su hogar en el cielo—¡EL VENDRA OTRA VEZ! Esa es la mejor parte de Su plan. No habrá más pecado—jamás. Tienes un cielo a ganar.

Un infierno para perder. De hecho, la mejor parte de Su plan es Su muerte en la cruz por nuestro pecado.

Él murió para salvarnos de nuestros pecados y perdonarnos nuestros pecados para que podamos estar con Él en el cielo muy PRONTO. MUY

PRONTO, DIOS TIENE UN PLAN MUY GRANDE PARA TU FUTURO.

Dios Conoce Tu Nombre

Por Megan Evans

"Pero ahora, así ha dicho el SEÑOR, el que te creó, oh, Jacob; el que te formó, oh, Israel: "No temas, porque yo te he redimido. Te he llamado por tu nombre; tú eres mío." - Isaías 43:1 (RVA) Me gusta identificar las llamadas de los pájaros y he aprendido muchas voces emplumadas que frecuentan mi patio trasero, pero por mucho que lo intento, no las conozco todas. Las melodías pueden ser difíciles de distinguir. Incluso cuando hago coincidir correctamente el sonido, con certeza no sé si es el mismo cardenal o carbonero que escuche ayer.

¿Alguna vez te has preguntado si es así como se siente Dios cuando oras?

¿Dios realmente sabe que eres tú o yo cuando le llamamos? ¿Con tanta gente en el mundo y tantas oraciones hechas todas a un mismo tiempo, será posible que Dios nos pueda distinguir del uno al otro? Isaías 43:1 nos recuerda hoy que Dios nos ama íntima y personalmente. Dios nos dice, "Yo te llamo por tu nombre, tú eres mío." El profeta escribió estas palabras sobre Israel, y como los hijos de dios ahora, estas palabras son para ti y mi hoy.

Este tierno versículo habla del Único Dios Verdadero que nos creó, nos formó y nos rescató. Nunca debemos temer estar sin rostro o sin voz cuando clamamos a Dios. ¡Somos demasiado especiales para olvidar! Me gusta pensar que, si Dios tuviera un refrigerador, nuestra foto estaría en la puerta.

Cuando tu o yo llamamos a algo "mío", nos estamos apegando a ello. Lo reivindicamos, lo reconocemos y lo cuidamos y responsabilizamos. En un mundo pecaminoso, las personas quebrantadas no siempre entienden esto bien. Pero podemos estar seguros de que cuando Dios dice "mío", es una promesa que dura para siempre.

El Salmo 139 habla de un Dios omnisciente, omnipresente y todopoderoso que nos unió en el vientre de nuestra madre y nos llama maravillosamente creados. El Salmo 139:2-4 nos asegura que no seremos olvidados al describir la atención de Dios, “Tú conoces cuando me siento y cuando me levanto; desde lejos entiendes mi pensamiento. Mi caminar y mi acostarme has considerado;

todos mis caminos te son conocidos.

⁴ Pues aún no está la palabra en mi lengua, y tú, oh, SEÑOR, ya la sabes toda.”. Es difícil envolver nuestras mentes finitas alrededor de un Dios infinito, pero podemos estar seguros de que Aquel que conoce nuestras palabras incluso antes de que las digamos sabe cuándo estamos orando y nos llama por nuestro nombre. A lo largo de la Biblia, vemos a un Gran Dios que habla y escucha a Su pueblo. Deuteronomio 4:7 dice: “Porque, ¿qué nación hay tan grande, que tenga dioses tan cerca de ella, así como lo está el SEÑOR nuestro Dios cada vez que lo invocamos?” Diariamente, cada uno de nosotros puede orar con confianza, sabiendo que nuestra voz es escuchada. Como dice el Salmo 18:6, “...Él (Dios) oyó mi voz desde su templo, y mi clamor llegó delante de él, a sus oídos.

intersección de la fe y la vida:

Le importamos mucho al Señor, al igual que sus oraciones. Podemos decir nuestras oraciones en voz alta, pensar en ellas, escribirlas e incluso cantarlas.

Cuando oramos, Podemos descansar en la promesa de que Él nos escucha, tiene un plan para nosotros, y Él nos cuidara. Este Dios Asombroso que nos llama “míos” nos dice que no tengamos miedo. Cada día podemos recordarnos a nosotros mismos, “no temas, a Dios le importa mi bienestar, mis luchas y lo que estoy haciendo hoy”. A Dios le importa cuando reímos y cuando lloramos. El Señor no solo nos conoce por dentro y por fuera, sino que también busca una relación con nosotros. Todo hombre, mujer y niño que entrega su vida a Jesucristo es bienvenido en la familia de Dios.

Si alguna vez se ha sentido no deseado o invisible en su vida, esta es una buena noticia para escuchar hoy. Por la mano de Dios, somos plenamente conocidos, y por Su gracia y misericordia, ¡pertenece plenamente! Tú eres el que Dios ha amado, perseguido y redimido. Con confianza, roguemos al Señor hoy, Aquel que nos conoce íntimamente a cada uno de nosotros y nos reconoce por nuestro nombre cuando lo llamamos.

La Batalla por la Mente

Por Emma Danzey

2 Corintios 10:5 dice, “⁵ Destruimos los argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios; llevamos cautivo todo pensamiento a la obediencia de Cristo, **Derribamos Argumentos y Toda pretensión Contra Dios**

¿Has alguna vez tenido dificultad con tus pensamientos? ¿Te has enfrentado a desafíos diarios de hacer guerra con mentiras del enemigo? Tú no estás solo. La Escritura nos dice que protejamos nuestros corazones y nuestras mentes e Cristo.

Esto se debe a que, a diario, nuestras emociones y pensamientos están bajo el ataque del pecado y del enemigo. Nos dicen mentiras acerca de Dios, de nosotros mismos y de los demás. Los primeros pecados en el jardín del Edén fueron influenciados por las palabras del enemigo, haciéndolos dudar de Dios. Luchamos con reflexionar sobre la negatividad y la impureza. Luchamos con miedos y ansiedades. Nuestras mentes caídas pueden ser susceptibles al poder de la oscuridad si no tenemos cuidado. Tenemos que buscar la luz de Cristo.

Me encanta como 2 Corintios 10:5 usa el verbo fuerte demoler. Esta no es una palabra esponjosa. Esta no es una tarea fácil, es un completo derribo de la guerra espiritual. Es algo así como dice el dicho, “No juegues con lumbre.” Si le damos cualquier espacio en la cabeza, a los pensamientos pecaminosos, es peligroso. Si entretenemos pensamientos ansiosos y creamos escenarios, nos

conducirán a nuestra propia destrucción. Podemos demoler argumentos y toda pretensión o podemos ser demolidos por ellos. Puede parecer que somos los objetivos, pero en última instancia, los ataques del enemigo son contra Dios.

Lleva cautivo todo pensamiento

Por nuestra cuenta, no podemos lograr esto. Necesitamos la ayuda del Espíritu Santo para ponernos toda la armadura de Dios y proteger nuestros pensamientos. Somos débiles, pero Cristo es fuerte y Su poder descansa en el corazón de cada creyente. Jesús murió y resucitó por nosotros. Hizo un camino para reunirse con el Padre. El mismo poder que levanto a Jesús de la tumba está dentro de todos sus discípulos. Él es quien nos permite llevar cautivo todo pensamiento. Esto es imposible por nuestra cuenta. Cuando comienza ese pensamiento odioso, el Espíritu nos ayuda a cortarlo de raíz. Cuando el miedo se acerca sigilosamente a nosotros, podemos responderle con las Escrituras. Cuando nuestra mente es tentada, podemos clamar al Señor y pedirle que nos ayude a pensar en las cosas de arriba. Tomar cautivos los pensamientos significa que somos activos en nuestro enfoque, tomamos nuestros corazones y mentes en serio y confiamos en el Espíritu Santo para que nos guíe a la victoria.

Haz que todo pensamiento sea obediente a Cristo

Por último, me encanta como este versículo nos dice que hagamos que todo pensamiento sea obediente a Cristo. No solo queremos deshacernos del pensamiento malsano y pecaminoso, queremos hacerlo obediente a nuestro Salvador. Podemos llevarle nuestros pensamientos y pedirle que nos ayude en la lucha. Podemos recordar que, aunque nuestras mentes son poderosas, nuestro Dios es mucho más grande que cualquier pensamiento. aquí es donde vemos cambios en los patrones. Mi suegra recientemente compartió algunos datos divertidos sobre lo que aprendió sobre neurología. Me dijo que los pensamientos que son negativos en realidad parecen un árbol moribundo en un escáner

cerebral, pero los pensamientos que son positivos parecen un árbol saludable y asombroso. Tenemos que tomar decisiones cada día si queremos que nuestras mentes se concentren en la vida o la muerte; cosas del Espíritu, o a las cosas de la carne. Cuando nuestros pensamientos obedecen a Jesús, estamos poniendo nuestros pecados a sus pies y reentrenando nuestro patrón de pensamientos a pensar en las cosas que El desea para nosotros. Él es vida y podemos encontrar una gran Libertad en El.

intersección de la fe y la vida:

¿Cuáles son algunos pensamientos difíciles con los que has estado batallando últimamente?

¿Como puedes demoler las mentiras y el pensamiento pecaminoso? ¿Como puedes empezar a llevar cautivos tus pensamientos y hacerlos obedientes a Cristo diariamente?

An Amazing Fact:

Cuando Alejandro el Grande dirigia sus armadas victoriosamente a través de Asia Menor, el gran líder por fin llego al pie de las majestosas montañas de Himalaya, un poco más allá de allí se encuentra el paso Khyber e India. En lo que respecta a Alejandro, él se encontraba parado a la orilla del mundo. Como vez, hasta entonces, no se habían hecho mapas del vasto territorio ante él. Por lo que el sabía que estaba marchando a sus soldados fuera del mapa del mundo.

Frecuentemente cuando los antiguos creadores de mapas llegaban a la orilla de lo que se había trazado, dibujaban una línea, y el mas allá lo representaban como monstruos o dragones. Ya ven por que estas practicas no exactamente animaba a exploradores. Un comandante Romano del siglo primero había llevado a sus tropas mas allá de la línea del mapa dentro del “territorio de dragones.” El mando un mensajero de vuelta a Roma con un mensaje directo: “Acabamos de marchar fuera del mapa.” Por favor mande nuevas órdenes.”

De la misma manera, cuando Colon primeramente navegó hacia el Oriente en busca de un atajo a las

Indias, el sabía que esencialmente estaría navegando mas allá del mapa a una región que los que hacían los mapas lo habían marcado con monstruos marinos. Además, por no conocer la distancia que estaba adelante, el lleno sus naves con tantas provisiones como pudiesen llevar, y zarpo por fe a través del mar sin pistas, creyendo que Dios lo estaba instando a avanzar.

Cuando consideramos las condiciones en el mundo de hoy, con el cambio sin precedentes en todos los ámbitos de la vida, ¿parecería que hemos llegado a un punto en la historia en el que nos estamos saliendo del mapa! Pero la buena noticia es que nada de lo que sucede toma a Dios por sorpresa. Todas estas cosas han sido trazadas antes en la profecía bíblica. Cuando se le pidió a Daniel que interpretara un extraño sueño de un antiguo rey de Babilonia, dijo: “Pero hay un Dios en los cielos que revela secretos, y ha hecho saber al rey Nabucodonosor lo que sucederá en los postreros días” (Daniel 2: 28).

Nada esta oculto a los ojos de Dios, ni siquiera los confines de la tierra. El pasado, el presente y el futuro están todos ante el Señor.

Falla Recuperada

Solo Lucas está conmigo. Toma a Marcos y tráelo contigo porque me es útil para el ministerio. (2 Timoteo 4:11)

Me acerqué a la cara el pequeño fragmento de pergamino y lo leí de nuevo, casi sin atreverme a creer las palabras que decían mis ojos: “porque me ayuda en mi ministerio”. ¡Imagina a Paul escribiendo eso en blanco y negro para que cualquiera lo lea! Lágrimas de alivio y alegría de repente brotaron de mis ojos y no pude seguir leyendo. después de todos estos años, Paul me llamaba para que volviera a servir con él y me describía como “útil.”

Esta fue la culminación de una larga lucha, un proceso difícil para los dos. Para él se trataba de ceder gradualmente en su juicio de que yo era un cobarde, un fracasado, alguien que no merecía más inversión de tiempo y energía apostólica.

Para mí fue la necesidad de cambiar, de crecer, de desarrollar el carácter necesario para un riguroso deber apostólico en un ambiente exigente y a menudo hostil.

Le devolví la carta a Timoteo, que me había buscado y sonreía ampliamente. “¿Crees que realmente lo dice en serio?” pregunte sin aliento. Timoteo se encogió de hombros. “¿Alguna vez has visto a Paul fingir?” pregunto intencionadamente.

Me reí amargamente. “No, tienes razón. Paul siempre dice lo que quiere decir. La sutileza nunca había sido el fuerte del apóstol. Me sonroje al recordar sus francas descripciones de mi mientras discutía en voz alta con mi primo Bernabé, quien quería llevarme con ellos nuevamente en su segundo viaje misionero. Aunque Barnabas argumento que debería darme una segunda oportunidad, aunque deje la primera excursión y volví a casa, Paul insistió con vehemencia en que de ninguna manera iba a tener que cargar con un niño de mama que no seguiría adelante. sobre sus compromisos. El asunto se había vuelto tan candente que la famosa pareja se había separado, yendo en dos direcciones diferentes, todo por un desacuerdo sobre mí.

Nunca me había sentido tan humillado en mi vida. Pero esa experiencia había marcado un punto de inflexión para mí. Aprendí constancia. además de Barnabas, también trabajé con Simón Peter durante un tiempo y escribir sus memorias. Paul finalmente reconocio mi recuperación, recomendando suavemente que los colosenses me dieran la bienvenida si pasaba por su territorio y me incluyo en su carta a Filemón, junto con Demas y Luke, como compañeros de trabajo. Pero ahora Paul en realidad me estaba llamando para que fuera con Timothy para que pudiera estar con él y Luke, solo un grupo pequeño y selecto para lo que podría ser las últimas semanas del apóstol en la Tierra. Escanee la carta por tercera vez, y no había duda del tono decidido de la solicitud. ¡Paul esperaba morir pronto, pero quería que yo viniera y fuera "útil" para el en su

ministerio nuevamente antes de su despedida!
¡Alabado sea el Señor!
"¿Cuándo nos vamos?" Le pregunte a Timoteo.
"Estoy listo para esto. ¡Vamos!"

De Regreso al Futuro

¿Alguna vez te has sentido avergonzado por un fracaso debido a problemas de carácter de tu parte? ¿había alguien como Bernabé que se pusiera de tu lado y te ayudara a recuperarte?

- ¿Conoces a alguien más que haya tropezado o se haya desviado de su caminar con Dios? ¿Qué puedes hacer para animarlo a seguir adelante?
- ¿Alguna vez has tenido la tentación de dejar de hacer lo que Dios quiere que hagas? ¿Quién esta a tu alrededor para animarte cuando estas tentado a rendido?

Rincon del Humor...

Solo para que conste... Compre un tocadiscos.

Un hombre cava un hoyo de 12 pies de profundidad sin darse cuenta de que su detector de metales estaba detectando sus zapatos con punta de acero.

"Estoy en un momento de mi vida en el que hacer mandados empieza a contar como una salida".

Se que no debería haber hecho esto, pero tengo 83 años y estaba en el autoservicio de McDonald's esta mañana y la joven detrás de mí se apoyó en la bocina y comenzó a decir (Que tonto) algo porque estaba tardando demasiado en colocar mi orden. Así que cuando llegue a la primera ventana

Pague su orden junto con la mía. La cajera debe haberle dicho lo que había hecho porque mientras subíamos ella se asomó por la ventana y me saludo con la mano y articulo "Que Pronto".

Obviamente avergonzada de haber pagado su grosería con amabilidad.
Cuando llegue a la segunda ventanilla, les mostré los 2 recibos y también me lleve la comida. Ahora

tiene que volver al final de la línea y empezar de nuevo.

No toques la bocina a los viejos, hemos vivido por mucho tiempo.

Empezando de Nuevo Cada Dia

Por Lynette Kittle

"Por la bondad del SEÑOR

es que no somos consumidos, porque nunca decaen sus misericordias.

Nuevas son cada mañana;

grande es tu fidelidad." - Lamentaciones 3:22-23

Muchas personas sienten la presión al comienzo de un nuevo año para comenzar de nuevo. Sin embargo, si no lo hacen unos días, semanas o meses después, se sienten derrotados y como si tuvieran que esperar otro año para volver a intentarlo. Lamentablemente, las resoluciones de Año Nuevo preparan a las personas para el fracaso al hacerles pensar que solo tienen un día cada año nuevo para comenzar de nuevo. Pero la buena noticia es que Dios nos ofrece la oportunidad de comenzar de nuevo todos los días. Entonces, si nos equivocamos el día anterior, no tenemos que esperar a que pase otro año en el calendario antes de comenzar de nuevo. Con esta invitación a comenzar de nuevo, Dios nos da la libertad de comenzar de nuevo sin importar cuantas veces nos equivoquemos y necesitemos Su perdón y gracia.

With this invitation to start over, God gives us the freedom to begin again no matter how many times we mess up and need His forgiveness and grace. Porque "de su plenitud todos nosotros recibimos, y gracia sobre gracia." (Juan 1:16).

Empezando de Nuevo Dia-tras-Dia

En la película clásica "El día de la marmota" protagonizada por Bill Murray, su personaje tiene que empezar cada día de nuevo, como si nunca hubiese sucedido el anteriormente. Para su frustración, se equivoca todos los días y vuelve a empezar el mismo día la mañana siguiente.

después de comenzar repetidamente de nuevo el día, tras día y cada vez estropeándolo más y más, lo cansa hasta el punto en que cae en una profunda desesperación. En su angustia, deja de

preocuparse por su vida, no le importa si vive o muere.

Aun así, quiera o no, sigue despertando a un nuevo día en el que tiene que empezar el mismo día de nuevo. Aun así, con cada nuevo día, es como si sus errores del día anterior nunca hubieran sucedido. Finalmente llega a la conclusión de que cada nuevo día es un regalo para él que le ofrece la oportunidad de mejorar su vida.

Llega a un punto en el que, en lugar de centrarse en sí mismo y ver cuanto mal puede hacer, se centra en los demás y en cómo puede mejorar sus vidas y su vida haciendo el bien. Eventualmente, con el tiempo, su interminable día tras día lo transforma de una persona egoísta y autoindulgente a una persona cariñosa, considerada y amable. Con esta revelación, establece metas para vivir al máximo cada día, lo que lo lleva a encontrar finalmente la felicidad y la realización que ha llegado a desear y apreciar, y termina reviviendo el mismo día una y otra vez.

Como Comenzar de Nuevo Otra Vez

Aunque sea una película secular, el guion de “El Dia de la Marmota” presenta algunas verdades bíblicas. A continuación, se presentan tres formas de avanzar cada día.

1. Reevaluar tus opciones.

El personaje de Murray progreso en su vida cuando comenzó a examinar su mal comportamiento y viendo a donde lo estaba llevando. Por fin, siguió el camino correcto donde el concientemente tomaba una decision para cambiar su manera de pensar y sus acciones.

Ezequiel 18:21 explica, “Pero si el impío se aparta de todos sus pecados que cometió, guarda todos mis estatutos y practica el derecho y la justicia, ciertamente vivirá; no morirá.

2. Arrepentirnos de nuestras malas acciones

Una vez que el personaje de Murray reconoce, señala, y se aleja de tomar malas decisiones, cambio sus formas. Como insta Hechos 3:19, urge, “Por tanto, arrepíentanse y conviértanse para que sean borrados sus pecados; de modo que

de la presencia del Señor vengan tiempos de refrigerio.”

3. Renovar nuestras mentes

Como el personaje de Murray, cambio y paro de hace decisiones malas y con esto su mente cambio también, para cristianos, esto tiene que ver con dejar que la Palabra de Dios nos renueve, y transforme nuestros pensamientos, que cambie nuestras acciones, también.

De otra manera, es muy posible que caigamos de nuevo en nuestros hábitos anteriores.

Como Romanos 12:2 nos anima, “No se conformen a este mundo; más bien, transfórmense por la renovación de su entendimiento de modo que comprueben cuál sea la voluntad de Dios, buena, agradable y perfecta.”

Intersección de la Fe y la Vida:

Si te equivocaste ayer, debes saber que Dios te da la oportunidad de comenzar de nuevo hoy y todos los días. En lugar de sentirse atrapado en fracasos y decepciones, pídele a Dios que dirija todos y cada uno de los días de su vida, sabiendo que puede confiar en Su fidelidad para ayudarlo.